
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Tulpen wachsen im .

Es gibt sie in Parks und Gärten.

Man kann sie schneiden und zu einem

 binden.

Es gibt viele verschiedene Tulpen.

Die Tulpen wachsen aus einer Zwiebel

in der .

Ihr Stängel ist lang und rund.

Die grünen Laubblätter sind länglich und spitz.

Die  tragen bunte Farben.

Tulpen kann man nach der Blüte einfach im Garten stehen lassen.

Die  und Blätter werden dann braun.

Sie sterben ab.

Nur die Zwiebel in der Erde bleibt lebendig.

Um sie herum sind im  kleine Babyzwiebeln gewachsen.

Aus jeder von ihr wächst im kommenden Jahr wieder eine .

Quellenangabe: Artikel: Tulpen (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Tulpen&amp;oldid=23213


